

## Katholische Pfarrei Greifensee-Nänikon-Werrikon

### Mitmach-Projekt: Fragen, die auf dem Tisch sind

Über 70 Fragen kamen zusammen, als sich im Frühjahr bei drei Anlässen Erwachsene verschiedener Generationen in der Limi trafen und nicht nur kulinarische Beiträge in Form einer Teilete, sondern auch Fragen, die sie bewegen, miteinander teilten. Fragen aus Leben und Glauben: persönlich-existentielle, theologische, kirchliche und philosophische ...

Die Spurgruppe Spiritualität und Erwachsenenbildung sowie die jeweils Teilnehmenden waren beeindruckt von der Vielfalt und Tiefe der Fragen, und so entstand die Idee, diese Fragen sichtbar zu machen und in einem grösseren Rahmen zu teilen. Neben den Veranstaltungen zu den gesammelten Themengebieten, die in der Spurgruppe nun geplant werden, ist spontan das Projekt «Fragen, die auf dem Tisch sind» entstanden.

Beginnend mit dem letzten Wochenende werden in der Limi über ein Jahr verteilt die gesammelten Fragen nach und nach und geordnet nach Themengebieten für jeweils etwa sechs Wochen sichtbar gemacht. So zieht sich nun ein Fragenband im Treppenhaus des katholischen Begegnungszentrums nach oben und lädt ein, innezuhalten und möglichen Antworten, eigenen Gedanken und Fragen nachzuspüren und vielleicht sogar mit anderen darüber ins Gespräch zu kommen.

Braucht Gott die Menschen? Oder brauchen die Menschen Gott? Was wäre die Menschheit ohne irgendeine Religion?

Auf einer Stellwand im Foyer der Limi können alle Interessierten sich mit eigenen Gedanken, Fragen und Antworten beteiligen. Herzliche Einladung dazu!

Ausserdem werden die Themengebiete und Fragen sporadisch in den Sonntagsgottesdiensten aufgenommen und können beim anschliessenden Chilekafi vertieft werden. Im Cheminéeeraum ist eine kleine Literaturecke mit thematisch passenden Büchern und Zeitschriften zum Schmökern und zur Ausleihe eingerichtet worden. Er ist nun nach den Gottesdiensten und bei anderen sich anbietenden Gelegenheiten jeweils geöffnet. Auch eigene Literatur kann dort ausgelegt werden.

Zum Projekt finden Interessierte darüber hinaus auf dem Internetauftritt [www.pfarrei-greifensee.ch](http://www.pfarrei-greifensee.ch) unter der Rubrik «Spiritualität und Erwachsenenbildung»



Ein «Fragenband» durchzieht das Treppenhaus der Limi. (zvg)

eine Website, die laufend mit thematisch passenden Beiträgen und Impulsen ergänzt wird.

Fragen Sie mit – und lassen Sie uns an Ihren Gedanken oder vielleicht sogar Antworten teilhaben. Die Spurgruppe freut sich, wenn ein lebendiger Austausch rund um die gesammelten Fragen entsteht.

Hella Sodies